
 

  

 

 

 
 

天候に恵まれ、９月１７日に大運動会が開催されました。今年度は３年生にとって最後の

大運動会でしたので、１、２年生とともに行えたことは本当に嬉しく、様々な場面において

後輩達をリードしていました。また、コロナ禍のため、応援団も感染予防のため様々な工夫
を凝らし、パフォーマンスによる応援合戦を繰り広げました。練習時から応援団の声が枯れ

るまで必死に頑張る姿が、全校生徒の心に響き、紅白を越えて一つになる、非常に感動的な

行事となりました。たくさんの３年生保護者の皆様にも観覧していただき、ありがとうござ

いました。 

 

大運動会  紅組優勝！ 
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旭市立飯岡中学校 

第３学年 学年便り 

令和４年９月２９日 

第５号 ジャンプ 

紅組応援団長     さん 

 僕は中学校生活最後となる大運動会で紅組の応援団長を務めました。自分は大きな

声を出すのが苦手で、団長としてみんなを引っ張っていけるかとても不安でした。しか

し、紅組のみんなは応援練習になると、僕以上に声を出し盛り上げてくれました。そん

なみんなの姿を見て自分も頑張ろうという気持ちになり、練習に励み、本番では全力を

出し切ることが出来ました。紅組、白組の皆さん最後まで僕たち応援団についてきてく

れて本当にありがとうございました。 

 

      さん 
 僕は、最後になる飯岡中大運動会でスエーデンリレーと紅白リレーのアンカーをやらせ

てもらい、とても貴重な経験をさせていただきました。今回の運動会の取組を保護者の

方々に見てもらえたのが嬉しかったです。勝てるかどうか不安でしたが、全員の頑張りで

紅組が勝利できてとても嬉しかったです。練習中から紅組だけではなく、白組も含めてみ

んながお互いに頑張ったことでこの素晴らしい運動会が出来たと思います。とてもよい思

い出となりました。先生方にも感謝したいと思います。 



 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

白組応援団長      さん 

 僕は、白組応援団長をさせてもらいました。みんなの前で大声を出すことが苦手で、

最初はみんなをまとめられるかとても不安でした。でも、なんとかみんなを盛り上げて 

楽しい運動会にしたいと思いました。応援団のみんなのサポートもあり、当日は協力し

てとても楽しい思い出となりました。本当にありがとうございました。 

  

さん 

 今年の白組の応援団として運動会を頑張りました。団長の名言である「ＭＡＸ。最大

の力なら出せるやろ」を胸に運動会で自分の力を出し切ることが出来たのではないかと

思います。結果、白組は負けてしまいましたが、応援賞を取ることが出来て嬉しいです。

中学校３年間で初めての１日開催でしたが、一番楽しい運動会になったと思います。後

輩にこの運動会を受け継いでいって欲しいと思います。  

 

３の１     さん ・      さん 

３の２     さん ・      さん 

 

※今年度の文化祭は、生徒の活動発表や合唱を行う予定です。 


